

## **"Hacen falta 450 donaciones de sangre diarias": comienza la maratón de hemodonación**

**Castilla y León inicia su segunda Maratón de Donación de Sangre en la comunidad**

**Carmen Salamanqués**

24/02/2025

El Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León se propuso en 2024 iniciar un Maratón de Donación de Sangre en cada uno de los hospitales de Castilla y León y realizar un ranking según el número de donaciones obtenidas. Uno de los objetivos es conseguir llegar a todo el mundo: pacientes, personal sanitario, familiares ... y así poder encontrar nuevos donantes.

La iniciativa logró buenos resultados. Se acercaron a los puestos de donación un total de 1.617 personas, de las que, finalmente, se obtuvieron 1.382 donaciones. Además, se lograron 554 nuevos donantes.

Uno de los aspectos que destacaban en su presentación es la importancia de acercar este proyecto al personal sanitario y no sanitario de estos centros por dos motivos: son un colectivo de gran volumen y mucha capacidad para ayudar y, por otro, para intentar desterrar del pensamiento colectivo falsos mitos como que los trabajadores de la salud son un grupo de riesgo y que, por lo tanto, no pueden donar.

El entorno hospitalario es perfectamente conocedor de la importancia de la donación y de las necesidades asistenciales existentes en torno a los componentes sanguíneos. Por lo que su participación, ya sea directa como donantes o indirecta como prescriptores, puede contribuir a un incremento destacado en las donaciones.

Esta iniciativa la presentaba la directora del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León, Lydia Blanco, al frente de esta institución desde 2008, que horas después era sustituida por el doctor Miguel Ángel Ortiz de Valdivielso ha sido designado hoy como nuevo director gerente.

Lydia Blanco, exdirectora gerente del centro de del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León, habla de la nueva edición de la Maratón de Donación de Sangre:

<https://cadenaser.com/castillayleon/2025/02/24/hacen-falta-450-donaciones-de-sangre-diarias-comienza-la-maraton-de-hemodonacion-radio-valladolid/>

Su primera parada será en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, en el vestíbulo principal del nivel 1 del edificio. Tanto el lunes 24 como el martes 25 de febrero, en horario de 09.00 a 20.00 horas.

En los próximos meses, el CHEMCYL prevé que estos maratones lleguen al resto de la red hospitalaria de Sacyl. Algunas de las primeras fechas que se manejan para ello son 4 y 5 de marzo en el Hospital Universitario de Burgos (HUBU) y los días 7 y 8 de abril en el Complejo Asistencial de León (CAULE).

Toda la información de las distintas convocatorias se facilitará a través de la página web y redes sociales del CHEMCYL.